



三川内小学校だより

令和6年5月23日

校長 阿比留達也

学校教育目標：「夢に向かい 自ら学び、考え、行動する 心豊かな子どもの育成」

運動会のスローガン 「心をひとつにし、みんなでがんばる運動会」

いよいよ運動会の本番まであと3日！

26日（日）は、いよいよ運動会本番です。子どもたちは、毎日の練習に精いっぱい頑張っています。また、昨日は全体練習の2回目（総練習）を行いました。開会式から閉会式までの主に係の動きを確認しながら練習しました。みんなやる気いっぱいでした。

本番で子どもたちが練習の成果を発揮できるよう、どうか健康管理には十分ご配慮ください。よろしくお願いいたします。



【稲の種蒔きをしました！】

5/21（火）今年度も地域の川中さんにご協力いただき、6月に田植えをする稲の種蒔きをしました。種から苗を育て、田んぼに植替えを行い、一連の米作りの体験学習をします。

5年生はこれから約1カ月間、苗が無事成長するように、水の管理をしながら苗を育てます。5年生の皆さん、よろしくお願いいたします。

当日、お手伝いして下さった保護者の皆様暑い中ありがとうございました。



コツコツ

今年も「校内漢字テスト」がんばるぞ！

今年度も昨年度に引き続き、毎月の「校内漢字テスト」に取り組みます。今年度は、漢字の「書き問題」にもチャレンジします。「読み問題」に合格したら「書き問題」へと交互にチャレンジします。子どもたちそれぞれが昨年度からの続きの問題へ挑戦していきます。全学年片面50問、今年は70点以上が合格です。合格するまで同じ問題に挑戦します。学校の宿題とは違い、自主学習で進めていきます。合格したら昨年同様、合格証がもらえます。（1年生はまだ実施していません。）

遅くなりましたが、4月19日に第1回目が行われましたのでその結果をお知らせします。

<4月の校内漢字テストの結果>

学 年	2年	3年	4年	5年	6年	全校
合格人数	19名	26名	13名	21名	19名	98名

